
Fachschaftsrat Mathematik

Protokoll zur Sitzung am 21.10.2013
Sitzungsleiter: Matthias, Protokollführer: Maximilian

1 Begrüßung und Formalia

Matthias eröffnet die Sitzung um 18:18 Uhr. Die Beschlussfähigkeit wird mit 9/11 Mit-
gliedern festgestellt. Das Protokoll vom 14.10.2013 wird bestätigt.

Anwesende FSR-Mitglieder:
Till Berger, Eva-Maria Funke, Johannes Hohner, Lisa Hutschenreiter, Matthias
Jakob, Vincent Knyrim, Maximilian Marx, Wladimir Schwabauer (ab TOP 3), Liv
Toaspern

Abwesende FSR-Mitglieder:
Romy Hübner, Alexander Lindner

Ruhende Mandate:

Gäste:
Johanna Rubisch, Tom Hanika (bis TOP 6), Till Hauser (ab TOP 2)

2 Berichte

Es gibt keine Berichte.

3 Uni-Live

Es wurde seitens der Fachrichtung vorgeschlagen, zum Uni-Live einen zusätzlichen Stand
vor der WIL/C207 zu besetzen. Die Fachrichtung stellt Beamer und Laptop zur Verfügung.
Insbesondere sollen dort dann auch Tee und Kaffee angeboten werden. Es wird über die
Liste der ins Programm aufzunehmenden Lehrveranstaltungen diskutiert. Das Formular
für die Standausstattung wird ausgefüllt.

4 Professorenstammtisch

Es wird angeregt, dass die eingeladenen Professoren in ihren Vorlesungen zu den Profes-
sorenstammtischen einladen. Es sollte auch darauf geachtet werden, das Veranstaltungs-
konzept zu erläutern. Es wird nach alternativen Namensvorschlägen für den Professo-
renstammtisch gesucht.
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5 Ersti-Fahrt

Eva-Maria berichtet, dass es bis jetzt elf Anmeldungen zur Ersti-Fahrt gibt. Eva-Maria
stellt den Programmplan für das Wochenende vor.

6 Absolventenverabschiedung

Vincent berichtet zum Planungsstand zur Absolventenverabschiedung. Jemand muss
noch Professor Walter antworten. Das endgültige Programm muss noch aufgestellt wer-
den.

7 Wahlen

Till Berger stellt folgenden Antrag:
”
Der FSR möge beschließen, für den Druck des

Plakats zur Kandidatengewinnung einen Finanzrahmen in Höhe von 5,— Euro zur
Verfügung zu stellen.“ Der Antrag wird ohne Gegenrede angenommen.

8 Evaluation der Lehre

Lisa berichtet, dass der Evaluationsbogen zum nächsten Semester geändert wird. Es
wird darüber diskutiert, wie sinnvoll eine Änderung nur für das aktuelle Semester ist.
Es wird vorgeschlagen, einfach nur Verbesserungsvorschläge zu sammeln, und auf ei-
ne Überarbeitung der alten Bögen zu verzichten. Ein Meinungsbild unterstützt diesen
Vorschlag.
Evaluiert werden sollen die Lehrveranstaltungen ALGSTR1, ALGSTR2, ANAG, EDID,
GEO, GEOVIS, GLAAG, LAAG, MINT, PROG, und STOCH.

9 Schachturnier

Das Schachturnier muss organisiert werden, und Lisa möchte das nicht übernehmen.

10 Skatturnier

Am Mittwoch findet um 19:00 Uhr im WIL/B122 ein Skatturnier statt.

11 Diplomandenpool

Liv berichtet, dass das Institut für Analysis wieder Anspruch auf den Raum des Diplo-
mandenpools erhebt. Es wird angeregt, sich in der Fachkommission für den Erhalt des
Diplomandenpools zu positionieren.
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12 Tutorien

Eva-Maria berichtet, dass tatsächlich durch den
”
Helpdesk”die Tutorien obsolet gewor-

den sind.

13 Newsletter

Im Newsletter angesprochen werden sollen die Ersti-Fahrt, das Skatturnier, der Profes-
sorenstammtisch, und die Kandidatensuche zur FSR-Wahl.

14 Sonstiges

• Mittwoch ist Fachkommission.

• Ein Stellengesuch des Bertold-Brecht-Gymnasiums soll ausgehangen werden.

• Es gibt eine neue Kasse. Vincent und Wladimir erhalten jeweils einen Kassen-
schlüssel.

• Professor Schilling hat Vincent auf einen Stammtisch für Mathestudenten hin an-
gesprochen.

• Lisa schlägt vor, das Skatturnier zu einem regelmäßig rekurrenten Termin durch-
zuführen.

Matthias schließt die Sitzung um 20:10 Uhr.
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